

(公印省略)

年長組保護者様

令和7年7月18日



マイトリー学園大間々南幼稚園
第5号
園長 新井 博介
担任 金子・亀里

担任から一言！

うみ組 金子 茉央

毎朝子どもたちの元気な挨拶からパワーをもらいながら過ごしてきた1学期が、あっという間に過ぎてしまいました。進級当初、最上級生になった喜びと期待からやる気に満ちた表情を見てくれた姿が印象的だったうみ組さん。新しいクラスになり、新しい友だちと力を合わせてマイトリーのリーダーとしてパトロール隊や当番活動、そして縦割り保育に一生懸命取り組んできました。初めは戸惑う姿も見られましたが、友だちと声をかけ合いながらどうしたらいいか考え、協力し合えるようになりました。またお手伝いをよくしてくれるうみ組さんは「トイレのスリッパ揃えてきたよ！」「絵本綺麗にしたよ！」と報告をしてくれ、その姿を見た他の子が“自分も綺麗にしよう！”と思い、行動が繋がっていくことが日々とても嬉しく感じています。

2学期は行事が盛りだくさんで、友だちと力を合わせて頑張る場面もたくさんあります。子どもたちが笑顔で楽しみながら最後までやり遂げられるように、一緒に力を合わせ、一番近くで見守りながら応援していきたいと思います。1学期は大変お世話になりました。幼稚園生活最後の夏休み、家族で素敵な時間を過ごし、たくさんの思い出を作ってほしいと思います。始業式に元気なみんなに会えるのを楽しみにしています！

たいよう組 亀里 萌

年中組で一緒だったみんなと一緒に年長組に上がることが出来て、うれしさとわくわくした気持ちで新学期がスタートしました。去年と比べて見違えるほどかっこいいお兄さんお姉さんに成長しているなと感じます。いつも笑顔であふれているたいよう組さん！誰かが困っていたらみんなで助け合う、頑張るときはみんなで協力する、楽しい時は全力で楽しむ、そんな温かいたいよう組のお友だちに負けないくらい毎日を全力で過ごしてるとあっという間に1学期が終わってしまいました。朝から幼稚園のリーダーとしてパトロール隊をしたり、縦割り保育では小さいお友達をリードしたり、暑さに負けないくらい大きな声を出して鼓笛隊練習に取り組んだり、色々なことにチャレンジするみんなはとてもかっこよかったです！

幼稚園最後の夏休み、「あー楽しかった！」と思えるような素敵な思い出を作って楽しい夏休みにしてください。2学期にみんなの思い出話を聞けることを楽しみにしています！1学期大変お世話になりました。よい夏休みをお過ごしください！

補助 鈴木 香織

年長組になって、初めは戸惑いのあったお友だちもすっかりクラスに慣れて安心して過ごせるようになりました。年長組の毎日はスピーディーで、朝から降園時間までパワー全開で楽しむ子どもたちの姿を毎日頗もしく見させてもらいました。2学期も子どもたちが楽しく健やかに過ごせるよう見守りながら一緒に楽しんでいきたいです。

【組体操もがんばったよ！】



きそくただし
せいかつをしよう！

2 ごはんをきちんとたべよう！
はしをただしくもとう！

4 おうちのおてつだいをしよう！



1 はやね・はやおきをしよう！

3 ひるまはたくさんあそぼう！
そとにでるときは
ぼうしをかぶろう！

5 ひとりにあつたら
あいさつをしよう！

【お知らせとお願ひ】

- 1学期中に持ち帰った、なわとび・絵の具・パレット・筆・バケツを9月1日（月）に持ってきてください。絵の具セットはきれいに洗いましょう！縄跳びに関しては、長さを調節していただき個々に合ったものを用意してください。（市販のもの可）